



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Verlässliche Informationssysteme über Autobahn-Bauvorhaben etablieren

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu prüfen und dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie zu berichten, inwiefern ein Informationssystem mit frühzeitigen Informationen über Autobahn-Bauvorhaben etabliert werden kann.

Begründung:

Frühzeitige Informationen zu Beginn und Dauer von Bauvorhaben an Autobahnen sind insbesondere für Fernbusunternehmen wichtig, um Linien- und Fahrpläne so gestalten zu können, dass Lenk- und Ruhezeiten nicht beeinträchtigt werden und Fahrgäste nicht unter Verzögerungen leiden müssen.